

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah diadakan penelitian dan penganalisaan data yang dilakukan mengenai “Meningkatkan kemampuan bahasa Indonesia pada anak usia dini melalui metode bercerita di RA Muslimat NU manafiul Ulum Getassrabi Gebog Kudus”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Bahasa Indonesia merupakan bahasa sehari-hari yang digunakan oleh anak, dalam meningkatkan kemampuan bahasa, anak harus selalu diajak komunikasi. Dalam meningkatkan kemampuan bahasa Indonesia anak seorang guru haruslah selalu menstimulus anak agar dapat menambah dan mengembangkan kosa kata sehingga anak dapat berkomunikasi dengan lebih baik dan itu dilakukan dalam proses pembelajaran sehari-hari dan salah satu metode dalam meningkatkan kemampuan bahasa Indonesia anak adalah dengan bercerita.
2. Metode bercerita merupakan salah satu pembelajaran yang ada di RA Muslimat NU Manafiul Ulum dan diadakan setiap seminggu sekali, cerita adalah salah satu cara untuk menarik perhatian anak, dengan bercerita anak akan dapat meningkatkan kemampuan bahasanya dan anak juga dapat memahami materi yang diberikan, juga mampu untuk memberikan daya imajinatif dan fantasi, serta menambahkan wawasannya terhadap nilai-nilai kebaikan. Metode bercerita juga dapat melatih daya serap atau daya tangkap anak, melatih daya pikir anak, melatih daya konsentrasi.
3. Faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kemampuan Bahasa Indonesia pada anak usia dini melalui metode bercerita di RA Muslimat NU Manafiul Ulum antara lain: faktor pendukung adanya fasilitas yang memadai, faktor strategi guru dan faktor teman sebaya. Sedangkan faktor-faktor penghambat anak adalah munculnya sifat malas, suasana hati anak sedang tidak bagus, dan kurangnya perhatian orang tua dalam berkomunikasi ketika mendampingi anak saat di rumah.

B. Saran

Tanpa kurangi rasa hormat kepada pihak manapun serta dengan seluruh kerendahan hati, periset membagikan sebagian bahan masukan yang bisa jadi berguna untuk kemajuan pembelajaran,

spesialnya kemajuan pembelajaran di RA Muslimat NU Manafiul Ulum Getassrabi Gebog Kudus selaku berikut :

1. Diharapkan bisa jadi acuan serta berikan pemecahan dalam pendidikan, untuk kepala sekolah, guru serta anak didik RA Muslimat NU Manafiul Ulum supaya nantinya dalam penerapan tata cara menceritakan pada aktivitas pendidikan berjalan optimal dalam tingkatkan keahlian bahasa Indonesia serta diharapkan RA Muslimat NU Manafiul Ulum sanggup jadi contoh pemecahan dalam pendidikan menceritakan buat lembaga pembelajaran islam anak umur dini yang lain.
2. Dalam pelaksanaan aktivitas menceritakan buat tingkatkan keahlian bahasa Indonesia anak di RA Muslimat Manafiul Ulum telah baik namun guru senantiasa wajib variatif, inovatif dalam tingkatkan pendidikan yang sudah digunakan. Dalam usaha buat menggapai kesuksesan dalam pendidikan serta menggapai hasil belajar yang maksimal paling utama dalam upaya mengembangkan keahlian bahasa anak, hingga butuh terdapatnya kerjasama baik secara internal serta eksternal supaya anak memiliki mutu pembelajaran yang lebih baik.
3. Untuk periset, periset menyadari kalau riset ini masih terdapat sisi kekurangan baik dilihat dari aspek metodologis ataupun analisis. Kekurangan dialami periset sehabis terdapatnya masukan dari bermacam pihak baik dalam kritikan ataupun anjuran, perihal ini mendesak periset buat berharap pada periset berikutnya buat bisa meningkatkan pemersalahan yang dialami butuh buat diteliti sehingga menciptakan penemuan baru yang berkaitan dengan tingkatkan keahlian bahasa Indonesia pada anak umur dini lewat tata cara menceritakan di RA Muslimat NU manafiul Ulum Getassrabi Gebog Kudus.

C. Penutup

Alhamdulillahirabbil' alamiin, puji syukur yang terdalam periset ucapkan kepada Allah SWT yang sudah membagikan seluruh nikmat serta kekuatan dalam menyusun skripsi ini, yang senantiasa menampilkan kalau dengan usaha serta do' a hendak muncul dengan seluruh petunjuk- NYA, menolong serta membagikan kemudahan. Mudah- mudahan kita seluruh terkategori dalam umat-Nya yang tabah serta tidak sempat putus asa.

Periset merasa kalau, dorongan serta dorongan dan doa dari bermacam pihak hingga penyusunan skripsi ini belum pasti hendak terselesaikan. Hingga dari itu periset mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang sudah menolong dalam menyelesaikan

skripsi ini. Mudah- mudahan Allah membalas kebaikan seluruh pihak yang sudah menolong dengan kebaikan yang lebih serta memperoleh pahala yang setara.

Kesimpulannya, kepada Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, periset berdoa mudah- mudahan skripsi ini bisa berguna untuk periset pada khususnya serta seluruh pihak pada biasanya.

